

Tätigkeitsbericht 2024

Der Stiftungsrat tagte ordentlich am 19. April 2024 in Stans und am 3. September 2024 in Bellinzona. Im Anschluss an die Herbstsitzung im Tessin fand zudem eine Klausur statt, an welcher vor allem eine Neuausrichtung der Vermögensverwaltung, die Ausweitung des Stiftungszwecks sowie die Revision des Statuts thematisiert wurden.

Das vergangene Geschäftsjahr verlief wie bereits das Vorjahr in organisatorischer sowie administrativer Hinsicht eher ruhig. Aufgrund des Wechsels im Präsidium der "Konferenz der Kantonalen Polizeikommandantinnen und Polizeikommandanten" (KKPKS) trat Kommandant Mark Burkhard, Polizei Basel-Landschaft, aus dem Stiftungsrat aus. Neu wird die KKPKS seit dem 25. Oktober 2024 durch Kommandant Matteo Cocchi, Kantonspolizei Tessin, vertreten. Weitere Mutationen waren nicht zu verzeichnen.

Insgesamt wurden im Jahr 2024 drei Gesuche bei der Polizeistiftung Schweiz eingereicht. Alle drei Gesuche wurden bewilligt. Die Auszahlung der Unterstützungsgelder in einem Fall, erfolgt in Raten und erstreckt sich damit auch noch ins Folgejahr. Die beiden anderen Fälle konnten abgeschlossen werden.

Im Jahr 2024 wurden Zuwendungen in der Höhe von insgesamt CHF 72'411.60 ausgeschüttet. Das inflationsbereinigte Stiftungskapital wurde gemäss Art. 3 und 4 des Statuts in seiner Substanz erhalten.

Gesuchzahlen per 31.12.2024:

Gesuche	2024	2023	2022	2021	2020	2019
Pendent per 1. Januar:	0	0	1	1	0	5
Eingegangen:	3	6	5	1	3	10
Abgeschlossen:	3	6	6	1	2	15
• bewilligt	3	2	5	1	1	14
• abgewiesen	0	4	1	0	1	1
• Rückzug	0	0	0	0	0	0
Pendent per 31. Dezember:	0	0	0	1	1	0

Stans, den

POLIZEISTIFTUNG SCHWEIZ

Stephan Grieder, Fürsprecher
Präsident
Kommandant Kantonspolizei Nidwalden

Fabienne Gabriel
Geschäftsführerin